

AGENDA21 PROJEKTWETTBEWERBSSIEGER: „Golfen für ALLE“

Eröffnung der PUTT-Anlage: Sonntag 29. Juni 2014 - 16:00 Uhr

(Augebiet Braunau – vis-à-vis Minigolfanlage)

Diese Sportart erfreut sich zunehmender Beliebtheit. Disc Golf bezieht seine Attraktivität aus der Kombination von Bewegung in der Natur, geselligem Miteinander, sportlicher Herausforderung und persönlichen Erfolgserlebnissen. Der Sport ist leicht zu erlernen, kostengünstig zu spielen und steht allen Altersgruppen offen. Wie beim „Ball-Golf“ wird auch beim Disc-Golf ein Parcours durchgespielt, doch kommen statt Ball und Schläger hier Wurfscheiben und Wurfarm zum Einsatz, statt Löcher bilden Metallkörbe das Ziel.



Weltweit gibt es 3000 permanente Disc-Golf-Parcours, zahlreiche Vereine und eigene Verbände.

In Braunau wird als erster Schritt zu einem permanenten Parcours am 29. Juni die erste Putt-Anlage eröffnet.

Alle, die Interesse am Discgolf haben, sind herzlich eingeladen und können uns gerne kontaktieren. Ansprechpartner Discgolf und Ultimate Frisbee Verein Orange Putt, Braunau am Inn.

orangeputt@gmail.com

